

Figura 2. Poblaciones más afectadas por el suicidio en Colombia, 1979–2014



Hombres tienen más probabilidades de suicidio

En áreas urbanas y rurales el riesgo fue cuatro veces mayor respecto al de las mujeres.

Tasas promedio:

Hombres área urbana: 6,8
Rural: 5,6

Mujeres área urbana: 1,8 zonas rurales: 1,5.

Si viven en la ciudad el riesgo es mayor

Las tasas promedio de mortalidad para el periodo fueron en el área urbana de 4,2 suicidios por 100.000 habitantes, superando al sector rural que evidenció un 3,7.

Jóvenes y adultos mayores, los más afectados

En los hombres las tasas generales fueron superiores en los 65 y más años y en los 15 a 24. Al revisar, de manera específica, los datos del área urbana la problemática ocurrió con más frecuencia en hombres entre 25 y 44; y 65 y más años.

Fuente: Análisis Observatorio Nacional de Salud (3).